

La chica del autobus

brandon cañas vasquez



Capítulo 1

¿Es curioso no?, Los humanos somos una especie evolucionada que desde siglos hemos venido progresando y innovando pero a pesar de todo esto seguimos siendo una simple especie, desde mi punto de vista somos como animales como si fuéramos algo que a pesar de todo lo que hemos avanzado no hemos podido evolucionar lo suficiente para poder desarrollandonos al completo de como somos como especie humana, me explico, siempre somos monótonos "siempre nos centramos en el futuro sin pensar en el presente ni corregir el pasado" nuestra vida es un bucle que siempre se repite.

Nacemos, crecemos, Estudiamos, formamos nuestras vidas, conseguimos trabajo, una esposa, unos hijos y la historia se vuelve a repetir constantemente pero ¿y dónde quedó vivir el ahora?, ¿Donde quedo disfrutar de la vida?. A qué os parece un pensamiento un poco cruel y realista pues así pensaba yo sobre la vida una forma extravagante de ver la forma de vivir porque a final de cuentas todos hacemos lo mismo sin explicación alguna y fingimos ser felices o aveces muchos consiguen llegar a ese punto, a la cima de la felicidad, Este caso es un poco inusual porque si al final pensamos y actuamos como siempre con la misma finalidad sobre la vida no tiene porque cambiar este pensamiento, En cambio, Mi vida dio un giro de 180°, un Click como si de un botón de encendido se tratara toda mi vida cambió desde ese momento en el que la conocí ya no soy el mismo de antes, Esta es mi historia de cómo con solo una persona puede cambiar el futuro de muchas otras.

CAPÍTULO 1:UN SENTIMIENTO EXTRAÑO

Era el verano del 2020 para ser precisos a las horas 6:34 Pm, me encontraba viendo por la ventana del lado derecho del bus mientras tengo los mismo pensamientos como de costumbre Al final soy como una persona enferma que a pesar de todo perdió la esperanza "La enfermedad no es lo que te mata son tus pensamientos de querer vivir aún más, sin darte cuenta de que tu mismo te la estás quitando" esta frase siempre la tenía presente ante mi no me acuerdo donde ni cuando la escuche pero me quedo marcada de por vida prendido en mi ansiedad, al final soy otra alma enferma entre muchas Yo mismo me estoy matando por dentro con los pensamientos negativos que he tenido, Fue en ese preciso instante cuando estaba en lo más profundo de mi alma vagabunda, hundido en mi depresión cuando por casualidad del destino mire hacia arriba, El tiempo se detuvo me sentía en las nubes mi respiración aumentaba lentamente, mis latidos los escuchaba más rápidos que antes y hay fue cuando entre toda la oscuridad de mi alma y pensamientos logre ver una luz de esperanza, hay fue cuando la vi a ella.

-¿Qué es esto que siento?-Me pregunté a mi mismo confundido.

Ella es un ángel Tiene los ojos preciosos como si de dos rubis se tratara, Unos labios tentadores al pecado de besarla, una cara tan hermosa que me hipnotiza y deja mi cordura en la cuerda floja, de tan solo mirarla empiezo a temblar se me nublan los pensamientos cabe recalcar que siempre pienso en las situaciones nunca paro de pensar como un motor que no se detiene pero esta es la primera vez que no se que hacer me sentí por primera vez vivo al mirarla me sentía feliz.

Antes de poder hacer gran cosa el bus se detuvo y me golpeé la cabeza con la ventana del frente, volví a abrir los ojos y no la veía se había esfumado, perdí la única oportunidad de poder conocerla, perdí la oportunidad de hablar con un ángel en este mundo enfermo. Este fue el primer encuentro con la chica que me cambiaría la vida.

Después del verano empiezan las clases no hice gran cosa durante este tiempo solo matarme pensando lentamente sin ningún motivo alguno, Era septiembre comienzo de clase para todas las personas tal vez para muchos una felicidad al ver a sus compañeros pero para mi no es el mismo caso.

Llevaba ya varios días sin ver a la chica del autobús ya perdí toda esperanza alguna de volverla a verla me encontraba justamente en el mismo lado que aquella vez mirando por la ventana de la derecha del bus. En la entrada del colegio iba para mi clase como de costumbre en todos los años pero note una presencia un sentimiento que se me hacía familiar empeze a temblar y a sudar frío otra vez mi mente se me nublabo ¡NO PODÍA PENSAR! me empeze a poner nervioso no sabia que hacer hay fue cuando la volví a ver, Tan preciosa como la primera vez que la vi seguía resplandeciendo entre todas las estrellas que se encontraban me sentí aliviado por fin tenía la oportunidad de volverle a hablar no la podía perder rápidamente tome las riendas del asunto y me lancé hacia ella.

-.....- ¡NO PODÍA CREERLO, NO PUEDO HABLAR!.

-¿Hola?, ¿Te encuentras bien?- Dijo la chica del autobús asustada por mi presencia.

-Per..dón- Le dije tartamudeando y nervioso.

No me podía estar pasando esto ¿Porque a mi?, No podía dejar de estar nervioso rápidamente me fui de esa escena vergonzosa sin decir ninguna palabra al respecto note como la chica estaba confundida pero si seguía un segundo más halla me iba a saltar el corazón de mi pecho.

Entre a mi clase para coger asiento concentrado en vivir el presente ya podía pensar libremente la profesora estuvo pasando lista a la clase

mientras eso paso una persona cerca a mi lado dejando caer una libreta mire fijamente y parecía más un diario me agache a recogerlo ya que la persona estaba ocupada ya no me sentía deprimido por no hacer nada con la chica del autobús si no que me quería sentir buena persona.

Mi corazón empezó a latir rápidamente, mi respiración se empezó a ralentizar notaba el sudor en mi frente ¿Que me estaba pasando?, Le devolví la libreta tembloroso.

-¡Gracias!- Me dijo la persona.

No era solo simple coincidencia se trataba de la chica del autobús ya comprendía porque empezaba a sentir estos síntomas todo se debía a ella mi mente se esfumó me quedé en shock no le pude responder a nada y se marchó.

No le pude responder a nada tenía dos problemas no podía hablarle de los nervios y de lo avergonzado que me sentía y ¡ESTA EN MI MISMA CLASE! No lo podía creer la chica del autobús estudiaría conmigo me sentía feliz pero al mismo tiempo frustrado no podía comprender muy bien lo que me estaba pasando ¿Porque ella me hace sentir esto?,

No podía comprender por primera vez un problema donde no encontraba la solución ante mi ella me hacía sentir diferente no sabía con qué exactitud pero averiguaré cuál es el síntoma de mi mal y el nombre de la chica con la que mis sueños se llenan de felicidad.

Capítulo 2

CAPÍTULO 2:La alcahueta

Era el segundo día de clases me levante temprano para poder alistarme e ir al colegio normalmente me levanto a las 6:00Am para poder ir con tiempo siempre me gusta llegar antes si es posible, pero no he podido dormir no puedo sacar de mi mente a la chica del autobús mantiene dando vueltas en mi cabeza su rostro y no podía creer que estudia conmigo de solo pensarlo ya me pongo nervioso.

Sali de la casa y me dirigí al autobus del mismo lado derecho donde siempre me siento solo que esta vez era diferente antes de tener los mismo pensamientos que tenía ahora no podía parar de pensar en ella cada vez se hacía más fuerte ese extraño sentimiento que sentía en el pecho no sabía lo que pasaba otra vez me empezaba a sentir agobiado me baje del autobús para tomar aire fresco y seguir caminando hacia el colegio.

En la primera clase tocaba biología en mi opinión es muy difícil y complicado pero no tenía tiempo para pensamientos negativos solo me centraba en ella la miraba y me quedo embobado empecé a sentir mariposas en el estómago.

-¿Qué es esto, otra vez este sentimiento?- Pensé mientras la miraba a ella imaginando como poder hablarle.

Pero como hablarle si soy invisible para ella, pero es que acercarme yo no puedo. Pasó el tiempo pensando que la vida no es nada si no está ella es en verdad una pena que no piense lo mismo de mí si ni siquiera sabrá que por ella estoy pensando, Al cambio de clase me le acerque a la amiga, Si no puedo hablar directamente con ella averiguaré que me pasa por vía de su amiga.

-Hola Aurora ¿Qué estás haciendo, estás bien?-Le pregunté a la amiga de la chica del autobus.

-Holaaa, muy bien estoy estudiando ¿Y tu ?-Me dijo Aurora un poco confundida.

-Yo, muy bien quería saber si me puedes ayudar -Le dije a la chica aprovechando la situación del momento.

-Si, claro dime que necesitas -Dijo Aurora ganando más confianza.

-Quería saber si tu tienes las respuestas a mis dudas,-

Le dije tomando el impulso del momento.

-¡ohi claro te ayudare en lo que necesites, perdona mis modales me llamo aurora-Me extendió la mano mientras me ofrecía su ayuda.

Gentilmente le estreché la mano sentándome a su lado izquierdo.

-Aurora necesito saber que me esta pasando ¿Porque siento esto al verla?-Le pregunté sin esperar un segundo más.

-Pero de ¿quien estas hablando?-Seguía un poco confundida.

-de tu amiga Aurora de la chica de alli-le señale la chica del autobus.

-Aaaa ¿Que querías saber acerca de ella?-Me dijo Aurora.

-¿Por qué al verla siento un sentimiento de tranquilidad, un deseo incontrolable de poder hablarle?, ¿Estoy enfermo?, ¿Por qué ella siempre está en mis pensamientos y solo quiero saber de ella?-Le pregunté alterado un poco.

-Tranquilizate-Noto que me ponía nerviosos al hablar sobre ella-si, estás enfermo y esta enfermedad solo tiene una única cura.

-¿Cómo se llama lo que mi corazón siente, que puedo hacer al respecto?-Le dije confundido.

-Tu enfermedad se llama Amor y la única cura la tiene ella, ¡ESTAS ENAMORADO! -Aurora se emocionó al decirme esto.

-¿Yo?, ¿Estoy Enamorado? eso nunca primero muerto-En verdad me quede en shock no podía creerlo y en todo este tiempo no me habia dado cuenta que los sentimientos que he tenido es porque estoy enamorado.

-Jajaja tu mas que nadie debe saber-Me dijo Aurora con una sonrisa de oreja a oreja.

-Al menos dime el nombre de la chica que me tiene loco !PORFAVORi- Si ella es la única cura para mi amor tendré que al menos saber su nombre pensé.

-Nooo hombre eso lo averiguas tú tortolito-Dijo Aurora utilizando un tono juguetón hacia mi.

-Muchas gracias por la ayuda vere que puedo hacer-Le dije mientras me

sentaba en mi sitio de clase.

Estaba nublado, no podía creer que todo este tiempo he estado enamorado de la chica que conocí en aquel autobús, Maldita timidez que me impide decir lo que siento pero tengo un nudo que me impide decir lo que siento.

Sentado al final de la clase mirando su pelo deseando que algún día me mire como yo quiero, si se cruzan su mirada y la mía tengo suficiente porque seré mucho más feliz que la mayoría.

Capítulo 3

CAPÍTULO 3: ¿El problema soy yo?

Me encontraba en mi cama mirando el techo mientras pensaba cómo me pasaba el día viéndola sabiendo que ya tenía la cura ante mis males, que simplemente estaba enamorado de la chica más hermosa que he visto como si de amor a primera vista fuera. Estos pensamientos son los más felices que he tenido, ahora antes de sentirme deprimido tengo ganas de vivir y me lleno de felicidad con ganas de que el sol amanezca para empezar un nuevo día y volverla a ver durante toda las clases, "simplemente una fantasía o un sueño lejano", no paraba de pensar en cómo puedo acercarme si cuando la veo me pongo nerviosos y me quedo estático como una estatua, ¿Cómo dejar de ser invisible para ella?, Mientras que yo estoy locamente enamorado de la misma chica desde que la vi ella ni sabrá de mi existencia pero tampoco hago nada al respecto sobre la misma situación si cuando la veo tengo ganas de hablarle pero no puedo por culpa de esta timidez a lo mejor el sueño lejano que tengo se va a quedar en solo lo que es un pensamiento más en mi mente y no se cumpliera, me dormí mientras me mataba la mente pensando en como solucionar mi problema ante la chica de mis sueños.

Me levanté sobre las 5:40 de la mañana no podía dormir mientras ella inundaba en mis pensamientos me alisté como de costumbre para ir a estudiar, tome el autobús como siempre y me senté al lado derecho para poder sumergirme en mis dudas existenciales como siempre lo había hecho pero por mas que quería escaparme de la realidad y encerrarme en mi mundo no podía hacerlo ella siempre estaba presente ante mis pensamientos, ese sentimiento que sentía antes de soledad, tristeza e incluso diría que de realismo ante el mundo ya no lo sentía mas solo estaba ella hay por fin le empezaba a encontrar sentido a la vida y no a pensar tan negativo y encontraba ganas hasta de venir a el colegio.

Empezando las clases me senté al lado de marcos un viejo amigo que ya no sentía lo mismo por él como cuando lo conocí ya no éramos tan cercanos

-Hola, ¿Qué tal la mañana?-Le pregunté empezando la conversación amistosamente.

-hey ¿Como vas?-Me preguntó sin pensarlo una sola vez.

-Bien aqui andamos supongo, ¿Que toca a primera hora?-Le pregunté mientras me sentaba al lado como compañero de clase, era la única persona que conocía en aquel entonces.

-Toca Lengua, Tu materia preferida-Me dijo Marcos con ironía.

Hay que recalcar que no soy muy bueno en los estudios se podría decir que soy el peor de la clase y estos comentarios me hacen sentir excluido como si no valiera para nada, como si

Pero a pesar de todos estos sentimientos no la veo a ella preocupándose por mi o siquiera preguntando como estoy. En serio pienso que ella se sienta ahí y se pregunta qué estoy haciendo?, ¿Realmente creo que mi nombre pasa por su cabeza?, o piensa en mí antes de dormir como yo lo hago?, Estoy pensando en alguien que si algún día desaparezo no tendría la mínima intención de buscarme, como dijo mi padre alguna vez cuando apenas tenía 16 "Enfócate en ti, la verdad puede hacer daño pero es mejor que mentirte a ti mismo".

La verdad es que mi familia es muy buena, y en especial mi padre que es una persona muy sabia y siempre quiero hacerlo sentir orgulloso pero de costumbre no logró ni hacerle feliz.

Pero a pesar de ser un fracasado incluso para mi familia yo solo quiero sentirme útil una persona orgullosa de sí misma que siempre trata de ocultar sentimentalismo, con una actitud excéntrica impulsiva y conflictiva, Me matan los pensamientos en clase y más cuando me aburro.

Paso el día volando me encontraba de regreso hacia mi casa con ansias porque "ella es lo que me anima a levantarme cada mañana si llego a casa, quiero tumbarme en la cama para poder verla otra vez, en mi sueño yo la puedo abrazar si me despierto es una vuelta a empezar" un bucle infinito que no se puede quitar.

Cuando llegue a casa tenía el corazón roto y la mente hueca, vacía y confusa, llegue llorando porque me pase solo el día pensado negativo, no hice nada productivo en todo el día solo matarme a pensar y pensar sintiéndome un inútil como de costumbre.

-Hola, ¿Te encuentras bien, hijo?-Me preguntó mi padre mientras lo abrazaba fuertemente como si fuera la última vez que lo haría.

-Losiento soy yo el culpable de esto, no es nada-Le dije para evitar sufrimiento de ambos lados.

-Ven campeón, hablemos un rato-Me dijo mi padre preocupándose por mi.

Le conté mis problemas y sobre la chica del bus no me sentía muy bien y le pedí consejos al hombre más sabio que conozco.

-¿Cómo puedo que se fije en mí?, ¿soy el problema?- Al final de cuentas ella es mucho para mi.

-Mijo, "No hagas con el amor lo que hace un niño con su globo que al tenerlo lo ignora y al perderlo llora", estas oportunidades no se dan dos veces en la vida ¿a que no?-Me dijo mientras me abrazaba.

-No-Le respondí.

-Haz hoy lo que no podrás hacer mañana vuelve a intentar hablar con ella y cualquier cosa me dices-.

De verdad mi padre es un hombre muy sabio en tan solo dos minutos dio tiempo para dar una vuelta al asunto e inspirarme a darme cuenta de que "ella ha robado mi corazón ha entrado y me lo ha arrebatado, y no solo eso, se lo ha quedado convirtiéndose en mi inspiración. Me ha quitado el sueño causándome desvelos, Me ha sacado el aliento y se ha ido con el viento. Me quito la mirada a la luna y se ha convertido en mi cuna, solo me dejo el deseo de poder verla".

se que no soy lo que ella espera y quizá no ofrezca nada que otra persona a ella no le pudiese dar pero es que me veo muy tonto y me está volviendo loco que ya sea tarde para poderme declarar a la chica y me imagino cómo será, el día que la pueda besar.

Capítulo 4

Capítulo 4: Problemas internos

Y los días pasan todos iguales, hoy igual que ayer, mañana igual que hoy una rutina a la que ya me he acostumbrado pero una que también me está haciendo perder mi cordura, sin embargo, hoy es diferente han pasado exactamente 3 meses desde que conocí a la chica del autobús específicamente ya es diciembre y se acercan vacaciones no tan largas pero si muy aburridas, han pasado 3 meses desde los cuales no le he podido hablar a ella por esta maldita timidez, 3 meses llenos de tortura en ellos que solo me quedaba en la esquina del aula en mi mesa mirándola mientras sueño que somos novios, 3 meses en los que me quedo embobado viéndola a la salida del colegio, no obstante, hoy es el ultimo día que tengo para declararme sé que tengo más días por delante y una vida entera por hacerlo pero hay una cosa que tener en cuenta y es que no soy el único hombre que se puede enamorar de ella y en cualquier momento va a llegar el tipo de sus sueños y la enamorara y no seré yo lógicamente, así como yo acabe de encontrar al amor de mi vida ella también tendrá el mismo derecho.

Me enamore de ella, sabiendo que estar con ella es algo casi imposible, me enamore sin pensarlo, hay tantas cosas en contra pero mi mente rebelde la llama a gritos, mi corazón latía con un nombre ya escrito en el, mis lágrimas se borraron con el paso del tiempo al tener mis pensamientos en ti y sin imaginarlo ni pasarlo por mi mente me enamore de ella y se robo mi corazón, Cuando vi que al despertarme era mi primer pensamiento, sonreía al pensar en ella, recordar su voz, sus ojos, su pelo, su perfección en sí y creo que no hay ningún momento en el que no esté en mi cabeza hay es cuando me di cuenta de que estoy enamorado de ella pero ¿Como declararme a la chica que me gusta? si soy un fracasado, un inútil y rechazo social.

Mientras pensaba en como declararme a la chica que me gusta surgieron un montón de problemas que no sabía cómo manejarlos pero el que más me molesto fue su nombre, ¿como se suponía que me le iba a declarar si ni siquiera sé su nombre?, me entraron los nervios y empezó en plena clase las dudas existenciales en este caso un problema interno en mí despertó, mi corazón la pedia a gritos mientras que mi cerebro analiza la situación y sabe que es algo imposible.

-No perdemos nada con intentar-Dice mi corazón.

-¿En serio crees que alguien como ella se fijaría en nosotros?, no seas imbécil-Respondió mi cerebro.

-Hasta Newton se sorprendería de ver la atracción que me generas- .

-Lo que más me duele es que mientras yo la extraño como un loco, ella actúa como si yo no existiera y fuera poca cosa para ella. Pero aun así con el corazón roto y la mente destrozada sigo tratando de que se fije en mí-.

-Realmente espero que se de cuenta lo mucho que la amo. Espero que se de cuenta que a ella la pondría antes que nada. Espero que se de cuenta que soy alguien que la amara independientemente de sus defectos e imperfecciones. Es mucho más que una atracción física, la sensación que tengo cuando alguien menciona tu nombre. El pensamiento constante en ti cuando veo ciertas cosas. La sacudida de emociones que siento cuando te veo y el futuro que espero contigo. Realmente espero que vea lo mucho que la amo, ese amor que tengo por ella nunca se irá.

-Se que no soy la mejor persona que ella quiere, no soy guapo como los chicos que le hablan, no tengo físico atractivo, pienso demasiado todo, No, no quiero a nadie mas Amo lo que veo frente a mi pero estoy dando todo para que se quede conmigo-.

Si, estas confusiones son complicadas en los casos graves como este te envenena la mente haciendo que nada importe, nada sea posible, esforzarse no tiene sentido alguno en estas situaciones cuando sabes que por mucho que sientas tu cerebro lo terminará dañando.

“Pensar como adulto, vive como joven, ser sabio como anciano y no dejar de soñar como niño”, esta frase que me enseñó mi papa con tan solo 10 años comenzó a cobrar sentido mientras se pasaban las horas en la clase, mientras miraba la oportunidad perfecta para poder decirle mis sentimientos y demostrarle mi amor.

Las horas pasaron y me quedé parado en la salida del colegio viendo como se iba mientras yo le tenía que confesar pero no fui capaz, ahora estoy solo loco por decirlo lo que siento pero ¿Como si no soy capaz?, ¿Como si mi cuerpo no me lo permite?, Empezó a llover y me empecé a empapar aun sosteniendo la mirada sobre ella sabiendo que perdi una oportunidad de volver a verla y ser su novio, perdí la oportunidad de hacer mis sueños realidad junto a ella y poder decirle que ella es la estrella de mis noches oscuras, me quedé solo mirando el mismo horizonte por el que el amor de mi vida algun día marchó y al final no me pude declarar ¿Porque resulta tan difícil?, es porque soy un inutil tal vez y no se expresar mis sentimientos hacia ella.

-Te lo dije-Dijo mi cerebro.

-Ya lo sé y duele, duele mucho de algo que por tu culpa nos arrastró al

agua-Dijo mi corazón.

-Ya lo sé-.

Ambos sabíamos que era algo imposible al fin de cuentas ¿que más se le puede pedir a un cobarde?.

Capítulo 5

Capítulo 5: Mi bella dama

Capítulo 6

CAPÍTULO 6: Tiempos oscuros

Mientras la extrañaba y recordaba con ansias de volver a verla podía evitar sentirme solo, una voz silenciosa en mi cabeza me hablaba como si fuera un susurro lejano y me decía frases dolorosas de estas que se te quedan incrustadas en cuerpo y alma y aun así intentando sanar la herida de mi corazón no puedo remediarlo, No, ya no.

-Te extraño- Te dice mi corazón.

-Te quiero- Te dicen mis brazos.

-Te anhelo- Te dice mi alma.

Pero mi cerebro sabe que por mucho que sueñes y te ilusiones sabes que la realidad te pega y aprieta y duele, Yo únicamente quiero poder abrazarla y sentirme vivo, ser el deseo de sus ojos y su flor de primavera, Que yo sea la razón por la que sonrías con felicidad, ser su pareja perfecta como pan con mantequilla que ni el destino pueda con nosotros, Porque aunque tú, Mi dulce princesa no sabes lo mucho que te aprecio siempre tendrás un hueco en mi corazón, Te quiero, Te amo, Por ti daría la vida, Quiero ser el hombre de tus sueños, Ser la razón por la que tú vives, Ser esa chispa que despierte tu amor fugaz, Ser esa persona perfecta por la que cada mañana despiertes y mires con tu cálido ser.

Los sueños están lejos de la realidad y aunque desee con todas mis fuerzas ser tu acompañante de vida y tu fiel pecado, la crueldad puede superar mis límites y aunque quisiera no he de poder expresarte todo lo que siento y amor hacia ti.

Los destinos son muy crueles envenenan el alma y engañan el corazón, sintiéndome culpable, frustrado, enojado y triste por no haber elegido otro camino, Me arrepiento de ser un misero cobarde e inútil.

Todos mis sentimientos que tengo sobre ti, Mi amor platónico, Se fueron al olvido borrado de mi corazón y existencia, se esfumaron y se perdieron en mi alma vagabunda.

Ella es tan perfecta, bella, saca buenas notas y es muy sociable, en cambio, yo no soy nadie soy el peor de la clase y mis notas son las peores y no es que sea vago es porque no comprendo las clases y me va mal, "Si solo tuviera más ayuda podría ser mejor persona", y mis padres estarían orgullosos de mí y mi forma de ser que no sirven para nada solo no quiero morir siendo olvidado y sentirme vivo como cuando la veo a ella y quizás,

solo quizás, ella se dé cuenta de lo mucho que la amo.

Odio cuando la gente dice: "Te amo", porque no saben el verdadero significado de la palabra y lo dicen a la primera chica bonita que ven, pero esto que siento por ti, no lo sentiré por nadie más, la gente solamente lo dice porque ya no saben cómo sentirlo.

Quisiera ser algo para ella, sentirme importante y especial, que al menos me hable...

Quisiera saber qué es lo que me pasa, ¿Soy yo el problema? A lo mejor, no me extrañaría, me odio a mi mismo y no me parecería raro si ella lo hiciera.

Capítulo 7

CAPITULO 7:Siempre lo mismo

-Tic tac-sonó mi alarma.

